

CLUBES

El CF Reus deja la ciudad y construirá un nuevo estadio de 9 millones de euros a las afueras

El club considera que los pliegos para la concesión hacen inviable el proyecto, que suponía invertir tres millones de euros, y anuncia la construcción de un nuevo recinto deportivo en Riudoms.

Palco23
9 abr 2018 - 19:46

El CF Reus deja la ciudad y construirá un estadio a las afueras

El CF Reus Deportiu ha decidido marcharse de la ciudad, o al menos del estadio municipal que le vio ascender a la élite del fútbol español. “Hoy es un día triste, seguramente el más triste de los últimos cuatro años”, ha lamentado el presidente, Xavier Llastarri, tras anunciar que no presentarán una oferta para hacerse con la concesión del recinto deportivo y optará por construir un nuevo complejo en Riudoms, un municipio situado a apenas seis kilómetros. “La máxima prioridad del club es velar por la viabilidad del mismo club y las condiciones de la concesión pondrían en riesgo esta viabilidad”, ha añadido.

El equipo, que milita en la Liga 1|2|3, se había comprometido a asumir la inversión de tres millones de euros necesaria para adaptar el estadio a las exigencias de LaLiga. Sin embargo, los pliegos imposibilitan algunas de las líneas de negocio que la dirección encabezada por su máximo accionista, Joan Oliver, esperaba explotar. Por ejemplo, el Ayuntamiento de Reus impedía vender los **naming rights** del complejo o darle un uso comercial al margen de la actividad del primer equipo. También se les negó hipotecarse para financiar las inversiones.

“Son algunos de los motivos que hacen inviable económicamente la presentación del CF Reus al concurso de concesión”, señala la entidad, que deja claro que perderá la inversión de 600.000 euros realizada en los últimos dos años para cumplir con algunos de los requisitos de la patronal presidida por Javier Tebas. “No nos ha quedado otra opción que renunciar al campo donde hemos jugado los últimos 40 años”, ha dicho Llastarri, quien ha recordado que tenían incluso aprobados los planes de reforma.

La alternativa del club es construir su propio estadio en Riudoms, a las afueras de la ciudad. “Hay negociaciones avanzadas para la compra de unos terrenos”, ha avanzado el presidente. La inversión necesaria alcanzará los nueve millones de euros, frente a los cinco millones que suponía la reforma del Municipal de Reus. Las obras se prolongarían por un período de entre dos y tres años, en el que buscarían poder seguir utilizando su actual instalación.

“Ahora mismo es reversible, pero dentro de pocos días dejará de serlo”, ha advertido Oliver, sobre el escaso margen que dan al gobierno local para buscar una solución. El ejecutivo ha desvelado que incluso se llegó a hablar del traspaso de equipamiento municipal al club, el único que por su actividad y situación económica podría asumirlo. “Con el Ayuntamiento se habló de una posible compraventa del Estadio Municipal Reus. Desconocemos los motivos por los que terminaron apostando por la opción de la concesión, pero creemos que no habrá ningún cambio de posición”, ha apuntado.